

Nehmen Sie einen Schluck

Einweihung eines neuen Trinkbrunnens im Heckert-Gebiet Chemnitz

Chemnitz. Der Verein Aufatmen-Vineyard Chemnitz e.V. übergibt der Öffentlichkeit einen neuen Trinkbrunnen im Heckert-Gebiet. Damit erweitert sich die Anzahl der öffentlichen Trinkbrunnen in Chemnitz auf vier, nachdem bisher nur drei Brunnen im Stadtzentrum zur Verfügung standen. Ab sofort wird auch im Heckert-Gebiet frisches Trinkwasser für alle zugänglich sein. Der Trinkbrunnen ist ein Geschenk des Vereins an die Bewohner des Wohngebiets und wurde durch großzügige Privatspenden finanziert.

Auch die laufenden Kosten sowie die Pflege des Brunnens werden durch den Verein übernommen. Dieses Projekt markiert ein besonderes Ereignis für den Verein, der in diesem Jahr sein 20-jähriges Bestehen feiert. „Es ist uns ein Herzensanliegen, dem Wohngebiet zu diesem Anlass ein besonderes Geschenk zu bereiten“, erklärt Ralf-Peter Werner, Vorsitzender des Vereins. In den letzten Jahren hat der Ver-



Am Samstag (14. September) wurde der Trinkbrunnen am Bolzplatz Aufatmen in der Wilhelm-Firl-Straße 11 der Öffentlichkeit übergeben.

Foto: Aufatmen-Vineyard Chemnitz e.V.

ein Aufatmen-Vineyard Chemnitz e.V. zahlreiche Initiativen im Heckert-Gebiet realisiert, darunter die Errichtung eines Bolzplatzes, einer Street-Workout-Anlage, einer Fahrrad-Servicestation sowie einer Kleinkinder-Spiel- und Sportanlage.

Ergänzt wird dieses Engagement durch die Pflanzung von Apfelbäumen und Naschobststräuchern, die zu einem „Garten der Hoffnung“ herangewachsen sind – einem beliebten Treffpunkt für Jung und Alt. Der Verein ist seit 2004 im ehemaligen Heckert-Gebiet aktiv und widmet sich vielfältigen sozialen Projekten.

Für sein langjähriges Engagement wurde der Verein bereits mit dem Chemnitzer Friedenspreis sowie einem Förderpreis der Penny-Stiftung ausgezeichnet.

Mit dem neuen Trinkbrunnen setzt der Verein ein weiteres sichtbares Zeichen seines Engagements für das Wohl der Gemeinschaft.

red